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Università degli Studi di Messina  

Consiglio di Amministrazione 
Adunanza dell’1 febbraio 2017 

 
I. COMUNICAZIONI DEL RETTORE 

 L’anno 2017, il giorno 1 del mese di febbraio, alle ore 15.35 e seguenti, presso la Sede 

dell’Università degli Studi di Messina e nella consueta sala delle adunanze degli organi 

collegiali si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Università con l’intervento dei 

Sigg.ri  

1. Prof. Navarra Pietro Presidente  Presente   x Assente     � 

2. Prof. Carini Giuseppe Componente Presente   x Assente     � 

3. Prof. Palmeri Renato Componente Presente   x Assente     � 

4. Dott. Buccisano Andrea Componente Presente   x Assente     � 

5. Dott.ssa Santoro Rosa Componente Presente   x Assente     � 

6. Dott. Paratore Simone Componente Presente   x Assente     � 

7. Dott. Leonardi Salvatore Componente Presente   x Assente     � 
8. Avv. Ragno Luigi Componente Presente  � Assente      x 

9. Sig. Laganà Giuseppe Componente Presente  � Assente      x 

10. Sig. Russo Pierluigi Componente Presente  � Assente      x 

 

 Risultano, altresì, presenti:   

1. Prof. De Domenico Francesco Direttore Generale Presente  x  Assente     � 

2. Prof. Scribano  Emanuele  Prorettore vicario Presente  x Assente     � 

3 Prof. Cupaiuolo Giovanni Coordinatore del 

Collegio dei Prorettori 
Presente  x Assente     � 

 

Per il Collegio dei Revisori risultano presenti: 

1. Avv. Genovese  Giancarlo  Presidente  Presente  � Assente     x 

2. Dott.ssa Genovese Silvia Componente Presente  � Assente     x 

3. Dott. Musella Antonio Componente Presente   x Assente     � 

 

Presiede il Magnifico Rettore, Prof. Pietro Navarra. 
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Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta.
 

 

* * * * 

Il Rettore, preliminarmente, comunica l’andamento delle immatricolazioni alla data 

del 31.12.2016 che attesta un aumento degli immatricolati del 10% rispetto al dato 

consolidato dell’anno passato. L’aumento è dovuto all’attivazione del corso magistrale di 

infermieristica, al nuovo corso di laurea di Medicina Veterinaria, che ha determinato un 

aumento di 100 nuovi immatricolati, e dall’eliminazione del numero chiuso per il Corso di 

Laurea in Scienze Motorie. Il Dipartimento che ha registrato un incremento importante di 

iscritti è quello di Scienze Cognitive.  

Il Rettore esprime moderata soddisfazione e informa che le riduzioni si registrano a 

Giurisprudenza, Ingegneria e Scienze Politiche. 

Informa, inoltre, di avere ricevuto mandato dal Senato Accademico di inviare una 

lettera ai coordinatori dei corsi di studio di area medica – Medicina e Chirurgia, Scienze 

Infermieristiche e Professioni Sanitarie - affinchè prestino più attenzione alle richieste di 

trasferimento degli studenti da altre sedi e rendano meno difficoltosa la mobilità, come 

talvolta accade, pur avendo posti vacanti. In alcuni casi sono state sollevate problematiche 

legate alla carriera, in altri si contesta semplicemente un mero ritardo nella presentazione 

delle domande, andando così contro le politiche di accoglienza degli studenti e determinando 

anche una rilevante perdita contributiva. 

Al riguardo sarà creata una Commissione in seno al Senato Accademico che valuterà 

le domande di trasferimento. 

Relativamente ai rappresentanti degli studenti, informa che non si è proceduto alla 

proclamazione degli eletti perché si aspettano le sentenze del TAR che deve pronunciarsi su 

una serie di ricorsi presentati, che interessano oltre il 60% dei candidati e riguardano la 

legittimità  delle firme a sostegno delle candidature. 

Prima che si pronunciasse la Commissione elettorale, prosegue il Rettore, sono stati 

convocati i rappresentanti di lista per far presente i problemi relativi alla percentuale dei 

ricorsi, proponendo di posticipare di una settimana la presentazione delle liste per consentire 

alle OO.SS di rivedere il Regolamento in merito alle autentiche delle firme e così poter 

ripresentare le liste ed evitare i ricorsi. Gli studenti non hanno accettato. È stato richiesto un 

apposito parere all’Avvocatura dello Stato, la quale ha disposto l’esclusione di alcune liste. A 

seguito del procedimento di esclusione sono stati presentati altri ricorsi e le procedure 

elettorali sono andate avanti. Con decreto del TAR, una lista è stata riammessa. Le altre liste 

hanno presentato ulteriori ricorsi. Le elezioni si sono svolte regolarmente ma non sono stati 

proclamati gli eletti perché potrebbero decadere a seguito dell’esito dei ricorsi, e qualora si 

procedesse alla nomina, potrebbero scaturire ulteriori ricorsi; pertanto, si resta in attesa delle 

sentenze del TAR.  

 


